



令和7年度 6月15日号



# 南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード



## 「学びを活かす」ために ～「続ける」ことの大切さ～

5月20日(火)・21日(水)、国立立山青少年自然の家で5・6年の宿泊学習を行いました。5・6年合同の班編成で1泊2日を過ごし、登山、キャンプファイヤー、野外炊飯等、様々な体験をしました。退所式では、自然の家の職員の方が「学びを活かすためには、ここで学んだことを続けていくことが大切。ぜひ、学校で続けていこう」と話をされました。帰校後、子供たちは、この2日間の学びの成果を担当の先生と一緒に振り返りました。「私は人見知りだけど、2日間でたくさんの人と話をすることができた。いろいろな体験を通して自分の苦手なことに挑戦することができたので、これからもいろいろな人と話をしていきたい(5年)」、「『協力』をするとみんなとの仲も深まるし、自分ができないことも役割分担や声かけをしたら、できた。『協力』することをこれからも続けたい(6年)」等、自分の思いを発表したり書き留めたりして、これからの学校生活への意欲を高めていました。

一つ一つの体験を通してできるようになったことを継続できるよう、一人一人の思いを活かしながら教育活動に取り組むことの大切さについて、私たち教職員も改めて考える機会となりました。



登山(来拝山)



立山ジョイフレンド  
(仲間づくり)



キャンプファイヤー



野外炊飯(焼きそば)

## 5月22日(木) 自転車教室(3・4年)

南加積駐在所 金谷巡査部長さん、上市区域交通安全指導員 伊井会長さん、交通安全協会南加積支部 柴田支部長さん、交通指導員 中村さんに来校いただき、自転車教室を実施しました。自転車の安全な乗り方や点検の仕方を教わり、学校周辺の道路で実地指導を受けました。「自転車は便利だけど、命の危険につながることもある」という金谷巡査部長さんのお話から、ルールを守って乗ることの大切さについて考えていました。

自転車点検



路上で実地指導

## 南っ子会議 ～楽しい学校生活をつくる特別活動の充実に向けて～

議題：みんなで仲を深め、運動が好きになるために、スポーツチャレンジの内容を考えよう

5月29日(木)南っ子会議を開催しました。3～6年、つばさ・あおぞら級の学級代表が出席し、下記の4つの中から全校で楽しむスポーツチャレンジの内容を話し合いました。



- ① ハンター逃走中 ②いぶきの宅急便 ③しゅんかん移動ゲーム ④言うこといっしょ、やること逆

どの学級も、自分たちが取り組みたい運動について、しっかりと理由をもって会議に臨みました。司会(児童会執行部)は、いろいろな意見の違いを認め合い、各学級の思いを大切にしながらまとめようと努めていました。ミッションを工夫すれば、みんなが楽しめるという意見に賛同する子が多く、「ハンター逃走中」に決まりました。自分たちで楽しい学校生活をつくるために、よりよい合意形成ができるよう、今後も、特別活動の取組を続けていきます。



## 行事予定



7/1	火	1・2年防犯七夕集会
3	木	4年環境についての学習 (講師: 上市町観光協会より)
4	金	1・2・3年水泳学習
7	月	つばさ・あおぞら級 町特別支援学級合同学習会(会場: 南加積小学校)
10	木	4年校外学習 ※弁当必要
11	金	5年夢の教室(会場: 宮川小学校) (カタール富山の選手と学習)
15	火	個別懇談会1日目
16	水	個別懇談会2日目
22	火	団体鑑賞(北アルプス文化センター)
24	木	終業式
25	金	夏季休業開始～8/31

## 1年生活科 学校探検

「この写真(旧校舎)、『サヨウナラ』って、書いてあるよ(グラウンドの人文字)。学校に『さようなら』と言っていると思うよ」「校長室には、どうして金庫があるの?ふかふかのソファもあるね。どうしてかな」と、つぶやく1年生。学校探検をしながら、いろいろな発見をしています。質問をしたり考えたりしながら、習いたてのひらがなで一生懸命にメモをとっています。

廊下で出会う教職員に元気にあいさつをしたり、用事のある部屋へ「失礼します。1年の〇〇です」と、礼儀正しい態度で出入りしたりする様子は、とてもほほえましいです。いろいろなものや人との関わりを楽しみながら、学校探検に取り組んでほしいです。



## 歯みがき教室 2年(4日)・4年(11日)・6年(25日)

歯科衛生士さんに歯みがきの指導を受けました。歯の隙間をしっかりとみがくためのコツを教わり、鏡を見ながら丁寧に歯ブラシを動かしていました。健康な体を保つことができるように、歯みがきの習慣を身に付けていきましょう。

